

ENPRESAK

Roca reduce el beneficio un 35% por el impacto de Argentina

(Expansion)

El grupo líder en equipos para el cuarto de baño ganó el año pasado 23 millones después de impuestos con unas ventas de 2.057 millones de euros y elevó las inversiones un 13%, hasta 153 millones.

Petronor y la británica OCO fabricarán áridos sintéticos para la construcción

(Expansion)

Invertirán 20 millones en una planta en el Puerto de Bilbao que fabricará áridos sintéticos como materia prima para baldosas, bloques, mortero y hormigón no estructural, utilizando CO2 capturado.

Las nuevas acciones de Reig Jofre emitidas en el marco de su dividendo flexible empiezan a cotizar hoy

(Europa Press RSS)

Las nuevas acciones de Reig Jofre emitidas como consecuencia del aumento de capital para instrumentar su dividendo flexible inician este viernes su cotización, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Befesa adquiere el 50% restante de Recytech, su 'joint venture' francesa con Recylex, por 40 millones

(Europa Press RSS)

MADRID, 21 Jun. (EUROPA PRESS) - Befesa, la compañía española de reciclaje de residuos peligrosos para las industrias del acero y el aluminio y antigua filial de Abengoa adquirida por unos 1.000 millones de euros por el fondo de capital riesgo Triton Partners en 2013, ha firmado un acuerdo de compra de acciones y ha completado la adquisición del 50% restante de Recytech, su 'joint venture' de servicios de reciclaje de polvo de acería con Recylex, con sede en Francia, por un precio en efectivo de 40 millones de euros.

Movistar y Milanuncios se alían para dinamizar la venta de teléfonos móviles de segunda mano

(Europa Press RSS)

La plataforma de compraventa de artículos de segunda mano Milanuncios y Movistar han suscrito un acuerdo para dinamizar las ventas de teléfono móviles usados y también con el objetivo de fomentar la economía circular, según han informado las dos compañías en un comunicado.

EKONOMIA

La facturación de la industria se dispara un 14,2% en abril, su mayor alza desde octubre de 2022

(Europa Press RSS)

La cifra de negocios de la industria se disparó un 14,2% en abril en relación al mismo mes de 2023, su mayor alza desde octubre de 2022, según los datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El Gobierno rebajará al 0% el IVA del aceite de oliva y lo considerará producto de primera necesidad

()

La medida, que había sido pactada con Junts y llevaba meses en vía muerta, se contradice con el 'no' a carne y pescado y llega tarde: se abarató en mayo por primera vez en casi dos años

La compra de vivienda sube un 24% en abril y confirma la tendencia al alza

(ABC)

La compra de vivienda repunta en abril. Sube un 24% según los datos publicados esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística (INE) y confirman la tendencia al alza que comenzó en el mes de enero, pero que en marzo vivió un parón por el efecto de Semana Santa. En comparación con marzo, la venta de vivienda sube un 18%. Del total de 53.091 transacciones, la segunda mejor cifra del año, la mayoría (un 79,9%) fueron de vivienda usada que crecieron un 22,3% en comparación con el año pasado. La vivienda nueva, aunque supone un porcentaje mucho menor (un 20%), ha aumentado más que la usada en número de transacciones, un 31,7%.

Ayuso viajará el lunes a Alemania en busca de nuevos inversores: se reunirá con Lagarde y De Guindos y grandes empresas

(El Economista)

A la caza de nuevos inversores. Dos días después de dar luz verde a una nueva deducción en el IRPF para los contribuyentes extranjeros que inviertan en la Comunidad de Madrid, el ejecutivo de Isabel Díaz Ayuso ha anunciado que la presidenta regional viajará la próxima semana a Alemania para reunirse con la presidenta del BCE, Christine Lagarde, y con altos directivos de tres grandes empresas germanas.

La actividad de la eurozona se frena en junio, lastrada por Francia, según PMI

(Europa Press RSS)

El crecimiento de la actividad del sector privado de la zona euro se ha frenado sustancialmente durante el mes de junio, según el dato adelantado del índice compuesto de gerentes de compra (PMI), que ha bajado a 50,8 puntos desde los 52,2 del mes anterior, registrando así su peor lectura en tres meses.

La facturación del sector servicios sube un 8,8% en abril, su mayor alza desde marzo de 2023

(Europa Press RSS)

El sector servicios registró un aumento de su facturación del 8,8% en abril en relación al mismo mes de 2023, tasa 14,7 puntos superior a la del mes anterior y su mayor alza desde marzo de 2023, según datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).



La CNMV obligará a BBVA a cuantificar las sinergias de la compra de Sabadell si no hay fusión

(Expansion)

El presidente del regulador bursátil ha afirmado hoy en Santander que BBVA ha actualizado esta misma semana la información sobre el riesgo derivado del 'caso Villarejo' en el folleto de registro universal y ha deslizado que la CNMV está dispuesta a esperar al dictámen de Competencia sobre la compra de Sabadell antes de abrir el período de aceptación para evitar que los accionistas tomen decisiones sin tener toda la información.

Criteria estudia invertir en la salida a bolsa de Europastry, líder en pan congelado

()

El holding de La Caixa presentó su nuevo plan estratégico entre 2026 y 2030, que tiene como principal objetivo alcanzar un valor bruto de los activos (GAV) de 40.000 millones.

Santander, cerca de sellar un acuerdo con Amazon para financiar las compras electrónicas

()

La hoja de ruta de Santander y Amazon baraja la opción de Alemania como prueba piloto y, posteriormente, implementar estas opciones de financiación en el resto de países europeos.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf